
 

Ementa:  ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria de Meio Ambiente, solicitando

informações e providências da possibilidade de efetuar a poda das árvores, localizada na

rua Benedito Moretti,  no bairro Liberdade, em caráter de urgência, pois a mesma esta

muito alta e encostando nos fios da rede elétrica.

Senhor Presidente:

Considerando que, é com grande preocupação que informo que as árvores em questão estão

atualmente em uma altura que as coloca em contato direto com os fios da rede elétrica. Tal

situação representa um risco significativo para a segurança dos moradores e a estabilidade do

fornecimento  de  energia  elétrica  na  área,  além de  potencialmente  causar  danos  materiais  e

interrupções no serviço público.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria de

Meio Ambiente, solicitando informações e providências da possibilidade de efetuar a poda das

árvores, localizada na rua Benedito Moretti, no bairro Liberdade, em caráter de urgência, pois a

mesma esta muito alta e encostando nos fios da rede elétrica.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 05 de setembro de 2023.
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